

保護者の皆様へ

ますしまっこ めーる

H24 9・28 増島保育園

☆ 台風情報について

現在(9月28日 10時)の情報では台風17号が1日午前9時に東海地方に到達する予定です。登園時と重なることが予想されますので、今後の情報に気をつけていただくとともに、園から4月に配布している『警報等発令時の保育対応』でご確認下さい。

緊急なことが、発生した場合のみ連絡網等でお知らせします。

※ なんとか来ませんように！

☆ 汗拭きタオル持参終了

夏の間、汗拭きタオルを毎日準備していただきありがとうございました。涼しくなってきたので、終了とします。ご協力ありがとうございました。

☆ 衣替え

月曜日から衣替えとなります・・・が、遊びがワイルドなのとお散歩に出ることが多いので、中は薄着にさせていただくとよいかと思います。



ゲンキッス コーナー



* 年長さん 働く手でさつまいも掘り！がんばりました。

JA青年部4名の方に協力いただき、沢山のさつまいもを収穫しました。

とにかく自分達で全部やろう！と言う意気込みで臨みました。

ツルや葉っぱが伸び放題のさつまいも畑に入る→芋ツルを引っ張る(かなりの力)引っ張ったツルを所定の場所に仲間と協力して運ぶ→茎がむき出しになる→そこを見定めてひたすら掘る→土が固くてどうしても掘れない時は青年部の方に『ヘルプ』→掘りきれた達成感にしばし酔いしれる・・・→さつまいもを所定の場所に運ぶ→いもじく取りをする (いもじくは食卓にあがりましたか？年長さんが一生懸命取ってくれました)

おまけ→土の中にいた虫で遊ぶ・・・



- * 古川中学2年生職場体験で4名ますしまつこたちと触れ合う
今週の水・木曜日に男子1名・女子3名が朝8時～16時30分まで職場体験をしましたた。子ども達と触れ合ったり、保育園の雑用も手伝ってくれました。
保育士希望の4名は『子ども達がとってもかわいかった！楽しかったです！将来は保育士になりたいです！』と力強く言ってくれました。
ますしまつこのきらきらパワーを感じてくれたかな・・・

- * 夏の間咲き続けてくれてありがとう あさがお・・・
春日さんに苗を植えていただきお世話をしていただいたあさがおが終わりを告げ始めたので、種取りをみんなでしました。
根気よく午後の保育時間にやってくれました。2月のおみせやさんごっこで使う予定です

- * 運動会活動から何かが変わった！
お片づけや動きがかなりスピーディーになってきました。『あれ？こんなにはやく片付けられたっけ・・・』『外に出るのも並ぶのもこんなに早かったっけ？』
給食ももりもり！ 友だちのと団結力もUP！
子ども達の成長に驚かされることばかりです・・・